

Junger Austria-Spieler führte seine Berufsschule zum Sieg

SALZBURG. Die Landesberufsschule 6 Salzburg entschied die Fußballmeisterschaft der Berufsschulen auf Kleinfeld für sich. Das Team setzte sich in Rif im Finale gegen die Landesberufsschule 1 Salzburg mit 3:1 durch. Die Sieger, die mit dem Austria-Salzburg-Nachwuchskicker Maximilian Drucker auch den besten Torschützen in ihren Reihen hatten, erhielten Tickets für den Audi Quattro Cup. Der Tamsweger Lukas Rösslhuber hatte bei der „Speed Control“ mit 121 km/h den schärfsten Schuss.



Geschwindigkeiten von bis zu 121 km/h wurden bei der Speed Control gemessen.

BILD: SN//PRIVAT